

MEDIO: NOTIMEX

FECHA: 15/ABRIL/2020



Fitch baja calificación crediticia de México

Fitch Ratings bajó la calificación crediticia de México para su deuda en dólares de largo plazo, de BBB a BBB-, y mantuvo la perspectiva estable, al considerar que el golpe económico por la pandemia de coronavirus COVID-19 conducirá al país a una recesión severa en 2020, con una caída del Producto Interno Bruto (PIB) de por lo menos 4%.

Con esta degradación de la nota, México quedaría a un peldaño de perder el grado de inversión en la escala de la firma internacional.

La agencia explicó que una recuperación a partir del segundo semestre de 2020 probablemente se verá frenada por los mismos factores que han obstaculizado el desempeño económico reciente.

“Estos incluyen un deterioro previamente observado en el clima de negocios en ciertos sectores y una erosión percibida de la fortaleza institucional en el marco regulatorio”.

“Incluso en ausencia de una respuesta fiscal financiada por deuda a la recesión económica, es probable que la deuda del gobierno general respecto del PIB aumente al menos seis puntos porcentuales del PIB a casi 50%, la más alto desde la década de 1980”, alertó.